

BERN

WIRTSCHAFTS- RAUM

Hier finden Sie jeweils die Beiträge unserer aktuellen Ausgabe von Newsroom – Der Newsletter für den Wirtschaftsraum Bern. Möchten Sie den Newsletter abonnieren, um künftig keine News aus dem WRB zu verpassen? Dann füllen Sie bitte die Anmeldung am unteren Ende der Seite aus.

«Der Fachkräftemangel hat sich zu einem Arbeitskräftemangel entwickelt»

Dr. Uwe E. Jocham ist nicht nur Direktionspräsident der Insel-Gruppe, sondern unter anderem auch Präsident des Verbands Berner Arbeitgeber. Er kennt die Herausforderungen, die der Fachkräftemangel mit sich bringt, nicht nur aus den Häusern der Insel. Er ist auch in regelmässigen Diskussionen mit Vertretern anderer Arbeitgeber. Wie schätzt er die Situation auf dem Arbeitsmarkt derzeit ein und mit welchen Massnahmen gelingt es, dem Fachkräftemangel den Zahn zu ziehen. Ein ausführliches Gespräch mit einem, der viel und gewichtiges zu sagen hat.

